
Um áudio vazado e divulgado pelo jornal Estadão 
pode mexer seriamente com as alianças nas próximas 
eleições. Isto porque, na gravação, o ex-presidente 
Jair Bolsonaro, que é presidente de honra do PL, veta 
qualquer apoio do partido ao PSD, cujo presidente é 
Gilberto Kassab. Para Bolsonaro, é de Kassab a culpa 
pelo voto favorável dos parlamentares da sigla no 
indiciamento proposto pela CPMI do 8 de Janeiro.

Em Santa Catarina, os prefeitos Clésio Salvaro 
(Criciúma), Topázio Neto (Florianópolis), João Rodrigues 
(Chapecó), José Thomé (Rio do Sul) e Jairo Cascaes 
(Tubarão) são candidatos a reeleição e, até então, 
estariam contando com o apoio do Governo do Estado. 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Na última semana, o Tribunal de Justiça de Santa 
Catarina (TJSC) negou mais um recurso apresentado 

pela Associação das Mantenedoras Particulares de 
Educação Superior de Santa Catarina (Ampesc) que 
pretendia suspender o programa Universidade Gratuita 
por conta de uma suposta inconstitucionalidade. 

A decisão foi unânime e já é a terceira a favor do 
programa de Jorginho Mello (PL). 

O relator do caso, desembargador Ricardo Fontes, 
recusou o pedido da Ampesc apresentado por meio de 
embargos de declaração por entender que este tipo de 
recurso não foi utilizado da maneira adequada. Segundo 
ele, os embargos podem ser opostos contra qualquer 
decisão para esclarecer obscuridade ou eliminar 
contradição, mas não se aplicam a decisões claras, sem 
margem para interpretações errôneas.

Desde que foi lançado, no primeiro semestre de 2023, 
a Ampesc questiona a regularidade do projeto. Entre os 
pontos discutidos, está o percentual da verba repassada 

às universidades particulares e do sistema Acafe.
O projeto original previa a destinação de 80% dos 

recursos à Acafe e 20% à Ampesc. mas após chegar na 
Alesc, o números mudaram, ficando 75% da verba com a 
Acafe e 25% para as particulares. 

Mas diferente das outras vezes, a Ampesc já anunciou 
que não irá mais continuar lutando na Justiça pela 
suspensão do programa. Em nota divulgada à imprensa, 
a Associação deixou claro que seguirá, a partir de agora, 
pelo caminho do diálogo.

“A (AMPESC) Associação das Mantenedoras Privadas 
do Ensino Superior de Santa Catarina recebe com 
tranquilidade a decisão judicial que encerra o debate sobre 
o programa Universidade Gratuita no âmbito do Judiciário.

A entidade acredita que há necessidade de ajustes no 
programa, conforme vinha alertando desde o lançamento, 
e que esse processo de melhorias deve ser feito pela via 
do diálogo, como já vem ocorrendo desde o início deste 
ano”.

Ampesc quer diálogo sobre programa

Sem o apoio do PL

Novos licenciadores
O Diário Oficial desta quarta-feira, 14, traz a relação 

de 17 novos municípios autorizados pelo Conselho 
Estadual do Meio Ambiente (Consema) que poderão fazer 
licenciamento ambiental de atividades de impacto local. 
Da listagem, apenas um é do Sul do Estado, os demais 
são todos da região Oeste e Meio Oeste. De acordo com 
a Resolução nº 99/2017 do Consema, esses municípios 
serão responsáveis pela avaliação ambiental e liberação 
de autorizações para serviços de infraestrutura, 
atividades industriais, agropecuárias, de aquicultura, 
parcelamento do solo urbano, condomínios em áreas 
urbanas e rurais, postos de combustíveis, transportes, 
entre outros.

Crea SC no Carnaval
O Conselho Regional de Engenharia e Agronomia de 

Santa Catarina (Crea-SC) conduziu fiscalizações para 
os eventos de Carnaval 2024 em diversas cidades do 
estado. O objetivo foi verificar a presença de profissionais 
responsáveis e as Anotações de Responsabilidade Técnica 
(ART) relacionadas aos serviços de engenharia, visando 
garantir a segurança dos participantes e prevenir 
incidentes decorrentes de falhas técnicas. As atividades 
de fiscalização abrangeram a montagem de estruturas 
bem como a instalação elétrica de baixa tensão, 
geradores, sistemas de sonorização, planos de evacuação 
e emergência, instalações de banheiros químicos e 
verificação de extintores. 

30 anos de SCGÁS
A SCGÁS completa 30 anos de fundação dia 25 de fevereiro. Para celebrar este marco, no dia 23 de fevereiro 

acontece a comemoração no CentroSul de Convenções em Florianópolis, com um evento focado em relembrar o 
desenvolvimento da companhia seus grandes marcos e próximas conquistas. A cerimônia é aberta a jornalistas e 
disponibilizará uma sala para a imprensa realizar entrevistas.

Saúde conectada
Um projeto inovador em fase experimental pelo governo de Santa Catarina, propõe o uso de internet via satélite 

em ambulâncias do SAMU. A iniciativa é da Secretaria da Ciência, Tecnologia e Inovação, liderada pelo secretário 
Marcelo Fett e ficará em teste durante 60 dias, no município de Rancho Queimado.

A novidade permite que as equipes médicas recebam informações da Central de Atendimento, acessem 
informações, consultem especialistas remotamente, compartilhem dados do paciente em tempo real e até mesmo 
realizem telemedicina em casos mais complexos.
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